

Salen de Somalia los diplomáticos cubanos

Mogadiscio, noviembre 15. (AP). Todos los diplomáticos cubanos, asesores militares y sus familiares partieron hoy de Somalia, cuatro horas antes de expirar el plazo fijado en su orden de expulsión.

Los cubanos, 32 hombres, diez mujeres y dos niños, partieron de Mogadiscio hacia Aden, capital de la República Popular de Yemen del Sur, después de la decisión de Somalia el domingo de romper relaciones diplomáticas con La Habana; la decisión dio al personal cubano 48 horas para abandonar

el país. El presidente socialista de Somalia, Mohammed Siad Barre, acusó a Cuba de enviar entre 7.000 y 15.000 soldados a luchar junto con las fuerzas etíopes frente a los guerrilleros respaldados por Somalia en la guerra de Ogaden.

En el aeropuerto de Mogadiscio, los cubanos permanecieron con rostro sombrío fuera de la terminal de dos pisos, mientras conversaban entre ellos y arreglaban a última hora el contenido de sus bolsas de mano, antes de abordar un Boeing 707 de la Aerolínea Nacio-

Pasa a la página 32

Acusan a Egipto de preparar un ataque contra Israel

Tel Aviv, noviembre 15. (DPA). El jefe del ejército de Israel, Mordejai Gur, acusó hoy a Egipto de hacer "preparativos masivos para un ataque a Israel a finales de año". La acusación llega en un momento en que se esperaba la invitación oficial de Israel al presidente de Egipto para visitar Israel. En una entrevista publicada hoy por el diario vespertino israelí "Yedioth Aharanot" conmina el teniente general Gur a la población a no poner excesivas esperanzas en un diálogo con Egipto, "para no verse amargamente decepcionados".

El presidente de Egipto, Anwar Sadat, que ofreció comparecer ante el Parlamento israelí para explicar el punto de vista egipcio en el problema del Cercano Oriente y cuenta con una invitación oficial israelí, será recibido con alegría en Jerusalén, dijo Gur.

Ataque por sorpresa

Refiriéndose al ataque por sorpresa sirio-egipcio de octubre de 1973 y a la guerra subsiguiente

Pasa a la página 56

Sueldo del Rey Juan Carlos no será aumentado en 1978

Madrid, noviembre 15. (DPA). El programa de austeridad económica nacional afecta también al Rey Juan Carlos de España, quien en 1978 tendrá la misma asignación personal que este año, alrededor de 4,5 millones de pesetas (54 mil dólares), en concepto de gastos de representación. La "congelación" de los ingresos reigios, que trascendió hoy al dar a conocer el Ministerio de Hacienda el proyecto presupuestario del próximo año, fue acogida por el propio monarca con la exclamación: "Estupendo".

Tampoco serán aumentados los sueldos de los ministros y altos funcionarios de la administración.

En el proyecto de ley presupuestaria se contemplan gastos

del orden de un billón 433 mil millones de pesetas, presentándose un déficit de 71 mil millones de pesetas (gastos no cubiertos por los ingresos).

Por primera vez desde hace 40 años decidirá el legislativo sobre el presupuesto. (Un dólar igual a 83 pesetas).

Bolsa se recupera de la baja en negociación activa

Nueva York, Nov. 15 (AP) La Bolsa se recuperó hoy de la baja del lunes en negociaciones muy activas.

Los analistas dijeron que el alza fue animada parcialmente por

Pasa a la página 87



"DEBER SAGRADO". El Cairo, Nov. 15 (AP). El presidente egipcio Anwar Sadat, afirma que su "deber sagrado" es ir a Israel para conversaciones de paz.



PROTESTA. Washington, Nov. 15 (AP). Un oficial de la policía lucha hoy con un manifestante cerca de la Casa Blanca durante una protesta contra la visita del Sha de Irán.

Postergada gira mundial de Carter divídese en 2 etapas

Washington, Nov. 15. (AP). La postergada gira mundial del presidente norteamericano Jimmy Carter será dividida en dos etapas, la primera de las cuales comenzará poco después de las navidades, anunció hoy uno de los principales asesores del mandatario Zbigniew Brzezinski, asesor presidencial en cuestiones de seguridad nacional, señaló que Carter proyecta visitar las nueve naciones incluidas en su itinerario original.

La segunda etapa, agregó, tendrá lugar "hacia fines de la primavera (boreal) si se logra organizarla".

Se espera que el presidente incluya la primera de las dos giras entre la navidad y el año nuevo. Brzezinski declinó precisar qué países serían visitados en este viaje.

Precios del café se acercan a niveles aceptables afirman

Londres, noviembre 15. (AP). Los precios del café, estimulados por una persistente demanda de 20 días, están acercándose a niveles aceptables, dijo hoy aquí Camilo Calazans, presidente del Instituto Brasileño del Café. "Hasta el momento los precios no correspondían a la demanda física de café y había existido violentas fluctuaciones de precios de carácter especulativo que no eran consistentes con la demanda de café físico", dijo Calazans en una conferencia de prensa.

La conferencia se produjo al final de una reunión de dos días de productores en la sede de la Organización Internacional del Café. Esto beneficiará tanto a los productores como a los consumidores. Esto beneficiará tanto a los productores como a los consumidores.

Pasa a la página 56

Central Solar comenzará a funcionar en Italia en 1981

Bruselas, noviembre 15. (DPA). Comenzará a funcionar en 1981 en Italia la primera central eléctrica de un megawatio, alimentada por energía solar. La comisión europea y un consorcio de empresas de Europa firmaron hoy en Bruselas el contrato de planeamiento y construcción de las instalaciones experimentales. La comisión de la CEE aportará la mitad de los costos del proyecto, que se calculan en 250 millones de marcos (111 millones de dólares) y el resto el citado consorcio de empresas.

Con ello la comisión de la CEE será copropietaria de la central, administrada por la Sociedad Italiana de Electricidad (ENEL). La corriente eléctrica obtenida en esa central solar será incorporada a la red general de distribución de ENEL. La central trabajará con un sistema de espejos que condensarán los rayos solares y los dirigirán a una torre de absorción, en la que se calentará el agua.

Pasa a la página 56



PADRE FELIZ. Londres, noviembre 15 (AP). El capitán Mark Phillips, esposo de la princesa Ana de Gran Bretaña, sale del hospital St. Mary donde su esposa dio a luz un varón. El bebé nació hoy a las 10:46 de la mañana.

al cerrar la edición